

# PERS

## Sambut Hut RI Ke-77, Polresta Kibarkan Sang Merah Putih Di Bundaran Metro Kota Mataram

Syafruddin Adi - PERS.CO.ID

Aug 11, 2022 - 19:03



Mataram NTB - Berbagai cara yang dilakukan untuk menyemarakkan HUT RI ke-77. Salah satu aksi Polresta Mataram Polda Nusa Tenggara Barat melakukan pengibaran bendera Merah Putih sepanjang 218 Meter dari Tembolak Pelangi menuju sepanjang Bundaran Metro, Kecamatan Sekarbel, Kota Mataram. Kamis (11/08/2022).

Bendera merah putih sepanjang 218 meter ini dibawa dengan berlari oleh 46 personel Sat Lantas Polresta Mataram menuju Bundaran Metro Jempong untuk dikibarkan memutar lokasi tersebut dan kemudian secara serentak seluruh personel Polresta Mataram sebanyak 412 melakukan pengibaran dan

penghormatan.

Kegiatan pengibaran sang Merah Putih ini dipimpin langsung Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dan didampingi oleh Wakapolresta AKBP Syarif Hidayat SH SIK dan diikuti seluruh PJU Polresta Mataram.

Kegiatan pengibaran bendera merah putih tersebut di mulai star dari perbatasan Kota Mataram Tembolak Pelangi menuju Bundaran Metro Jempong dengan cara berlari setibanya memutar mengelilingi lokasi tersebut serta Kapolresta memimpin dan memberikan komando diikuti kata siap gerak selanjutnya diikuti " Merdeka, Merdeka, Merdeka dan mengucapkan Selamat Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke-77 dengan sikap sempurna.

Dengan penuh perjuangan, Kapolresta Mataram bersama PJU dan personel Polresta Mataram akhirnya bisa mengibarkan bendera sang merah putih di Bundaran Metro Jempong, Kecamatan Sekarbela, Kota Mataram.

Untuk hari kemerdekaan, saya bersama seluruh personel Polresta Mataram melakukan pengibaran Bendera merah Putih bertempat langsung di Bundaran Metro Jempong , Kecamatan Sekarbela, Kota Mataram merupakan wujud penghormatan dan semangat perjuangan jasa-jasa para pahlawan yang sudah mendahului kita, ucap KBP Mustofa

Kapolres menjelaskan, tujuannya untuk menggelorakan semangat nasionalisme kepada para anggota Polri dan masyarakat khususnya personel Polresta Mataram.

“Selain itu juga Bundaran Metro Jempong Kota Mataram merupakan ikon masuk perbatasan Kota Mataram agar dari sinilah pintu awal kita menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat luas, serta sebagai tempat berkumpul atau rekreasi masyarakat Kota Mataram.

Sementara itu, menurut Kasat Lantas Polresta Mataram Kopol Bowo Tri Handoko SE SIK, mengatakan, pengibaran bendera merah putih dipulih lokasi Bundaran Metro Jempong ini sebagai langkah untuk pintu membangkitkan semangat nasionalisme kepada generasi penerus bangsa dan pintu masuk seluruh masyarakat dari luar daerah yang masuk ke wilayah Kota Mataram, pungkasnya.(Adb)